

<本年度会長テーマ> 『ニューノーマル時代での奉仕』

例会日/毎週木曜日
会長/道垣内 文夫

例会場/リーガロイヤルホテル広島
幹事/山口 洋充

Vol.606



2022年5月12日(木) 第1027回例会

3階 安芸の間

会長時間



比治山清掃活動、14RC合同懇親ゴルフ大会へご参加いただきました会員のみなさまありがとうございました。比治山清掃活動にはインターアクト崇徳学園より鴨谷先生と生徒さん9名も参加してくださり、有意義な時間を楽しむことが出来ました。そして恒例の14RCゴルフコンペでは団体戦で9位と当クラブではなかなかの善戦ではなかったかと思えます。個人戦では谷会員が4位と実力を遺憾なく発揮されました。来年は7位くらいを目標にしたいものです。さて5月は「青少年奉仕月間」です。当クラブでは2014 - 2015年度に崇徳学園高校にインターアクトクラブ（語源はインターナショナルとアクションの2つの語が複合されてできた名称です）を設立し岡本会員主導の元、現在に至るまで学生達の活動を支援し続けております。ロータリーにはこのインターアクトクラブの他、ロータリー青少年指導者育成プログラム（RYLA）・ロータリー青少年交換・新世代交換というプログラムがございます。本日卓話者としてお越しの湯本さんもロータリーとの最初の関りが国際親善奨学生で広島西RCさんがスポンサーでした。さて、本題にもどりまして、ロータリーは創設のころから青少年への援助を心掛けておりまし

て、それは当初の新聞売りの少年へのある意味では即物的物質的援助や、身体障害児養護学校設立への財政的援助から、その後、次代を担う青少年を育てる奉仕へ、更に青少年と共にする奉仕へと重点を変えながら奉仕の第5部門として、その奉仕の場と対象を広げてきました。歴史的にも古く大正5年に国際ロータリークラブ連合会が青少年活動委員会を設立し、昭和2年には世界で最初の青少年交換が実施されました。以後インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、RYLA, ロータリー青少年交換プログラムがそれぞれRI理事会によって正式に採択されました。さらに平成22年には標準ロータリークラブ定款第5条に「新世代奉仕」が加えられて五大奉仕とされ平成27年には「新世代奉仕」を「青少年奉仕」と改称しまして今日に至っております。歴史背景をご紹介いたしました。身近では崇徳高校の活動でしか知ることが出来ませんが実は世界中のロータリーで同様の活動がなされています。安佐ロータリークラブも将来のリーダー育成の一助になっていることをご理解いただきますようお願い申し上げます。本日の会長時間と致します。ご清聴ありがとうございました。

表彰

ポールハリスフェロー
中村 富子会員



「来賓卓話」
 ～お久しぶりでございます。
 ここ最近のお話をさせていただきます～
 (株)オートノマス 代表取締役
 (元会員) 湯本 隼士様



5月12日(木) 第 1027 回

「来賓卓話」
 ～お久しぶりでございます。
 ここ最近のお話をさせていただきます～
 (株)オートノマス 代表取締役
 (元会員) 湯本 隼士様

幹事報告

5月の第1例会はもう梅雨の到来を思わせる小雨交じりの曇天のもと、いつものリーガロイヤルホテル広島を会場に開催されました。例会としては4月23日の比治山清掃奉仕以来ですので、最近よく使う言葉なのですが「お久しぶり」ということになります。皆さん、お元気でしたか？

道垣内会長は、改めて比治山清掃とその後29日に催された14RC親善ゴルフ大会を振り返り、参加会員に感謝の意を述べられました。

また、青少年奉仕月間に寄せて、コロナ禍にあっても崇徳高校のIACが地道な活動を続けておられることや、たまたま今日の卓話者湯本隼士元会員が、かつて広島西ロータリークラブのお世話でロータリー国際親善奨学生として留学経験をお持ちということを引き合いに出しその奉仕の大切さを会員と共有されました。

中村会員のポール・ハリス・フェロー表彰の後に演壇に立った岡田会員は、上海のロックダウンが事業に影響を及ぼしていることや、コロナ禍の不透明感の中、最近打ち続く著名人の自死を喩えに、誰しもが抱える漠然とした不安感をこの例会に集えば他のフェローに聴いてもらえる有難さがあることを強調し会員時間をまとめられました。確かに、お互いがそうありたいですね。

(会報・広報 青木 幹丸)

1. BOX配布物

- ・ガバナー月信、ロータリーの友
- ・4月分被選理事役員会議事録
- ・最終夜間例会のご案内

2. 例会変更

- ・広島廿日市RC「創立27周年記念夜間例会」

と き：5月13日(金) 18：30～※

5/16(月)の例会変更

ところ：広島サンプラザ

- ・広島北RC「職場訪問例会」

訪問先：広島国際空港株式会社

と き：5月19日(木) 16：30～ ※同日変更

3. 休会

- ・5月30日(月) 広島廿日市RC
- ・5月31日(火) 広島安芸RC

4. お知らせ

- ・次回例会は、クラブフォーラム「一年を振り返って」となっております。お一人ずつご登壇いただき、「本年度の活動で印象深かった点」について3分程度発表していただきます。
- ・5月15日(日)の地区研修・協議会にご出席の方は、広島国際会議場にて12：30から受付となっておりますので、よろしく願いいたします。

ニコニコ箱

¥38,000 累計¥755,420

会員記念日 (5月)

☆会員誕生月おめでとうございます

- ・森本 真治会員 (S48. 5. 2)
- ・八條 範彦会員 (S31. 5. 11)
- ・山岡 稔会員 (S36. 5. 26)
- ・山口 洋充会員 (S54. 5. 29)

☆パートナー誕生月おめでとうございます

- ・谷 勝美会員 (澄子様：16日)
元気で頑張ってくれています。感謝です。

☆入会月おめでとうございます

- ・奥芝 隆会員 (H11. 5. 27)

☆創業月おめでとうございます

- ・青木 幹丸会員
(浄土真宗本願寺派専教寺：1594. 5. 21)
何とか頑張っております。
- ・道垣内 文夫会員 (㈱ドーゴーチ：H1. 5. 8)
- ・岡本 忠文会員 (合同会社ジャオ
(桜下亭)H22. 5. 21)

☆道垣内 文夫会員

お客様、ようこそお越し下さいました。
ごゆっくりお寛ぎ下さい。
湯本さん、お久しぶりです。卓話、楽しみに
しております。

☆谷 勝美会員

4月29日開催の広島14RC合同懇親ゴルフ大会
参加の皆様、雨の中ご苦労様でした。個人戦A
組 (61才以上) で運とハンディキャップに恵
まれ4位入賞出来ました。安佐RCは団体で9位
でした。

☆湯本 隼士様

久々に皆様にお会い出来て嬉しく思います。
本日はよろしく申し上げます。

2022年5月19日 (木) 第1028回例会

3階 安芸の間

会長時間



本日はクラブフォーラムとなっています。忌憚のないご意見や感想を伺い次年度以降の安佐クラブが良い方向に向かうヒントになれば幸いです。さて5/15の地区協議議会にご出席いただいた方々、ご苦労様でした。来期岡本年度に向けテーマとご自分担当の活動内容が理解できたのではないのでしょうか。私事では地区協議議会に参加いたしますと会長としての任からようやく解放されるような気が致しまして胸をなでおろす気分です。とは言え、あと5回例会がありますので気を引き締めてクラブ運営に挑む所存でございます。本題に戻りまして5月は青少年奉仕です。青年とは何歳までを指しているのか疑問に感じ調べてみました。厚生省のいくつかの調査では少年は5～14歳、青年は15～24歳、壮年は25～44歳、中年は45～64歳、それ以上は老年ではなく高年と定義しています。みなさんはどこにおられますでしょうか。人間は加齢に伴い徐々に物忘れが酷くなっていきますが、物忘れは大きく二つに分かれます。一つは老化による物忘れ、もう一つは認知症による物忘れです。お配りしたペラをご覧ください。一時だけでもご安心ください。ここで一番気を付けて頂きたい項目は再下段の感情・意欲です。ロータリアンは寛容の精神をお持ちです。右側に属さないようにクラブライフを楽しみましょう！とお願いし、本日の会長時間と致します。ご清聴ありがとうございました。

出席報告 第1025回 4月14日

会員数 19名 出席率 89.47%

出席	16名	ご来賓	0名
欠席	3名	ご来客	0名
メーキャップ	1名	ゲスト	0名

「クラブフォーラム」 1年を振り返って

2021-22年度も来週26日が休会設定になっているため、6月、一か月を残すのみになりました。フォーラムでは出席会員が2分の持ち時間でそれぞれの一年を振り返りました。

コロナ禍の厳しい一年でしたが、道垣内会長はじめ執行部が「コロナ」を冷静に見つめ、例会実施等クラブの独自性を発揮しながら、運営してこられましたことに多くの会員から感謝の言葉が述べられました。

本日の出席は15名でした。

最初に、本日出席できなかった青木前会長から寄せられた「振り返り」の一文が山口幹事から披露されました。

青木会員は3月に実施した東京訪問例会を挙げられ、森本事務所の八木橋秘書と三戸さんとの間での綿密なスケジュールのもと、「国会、防衛省など日頃見ることのできないところで濃密な時間を過ごせた」と感謝を述べられました。実は築地本願寺訪問では青木会員のご助力で手厚い御もてなしを受けることを付記しておきます。

昨年9月入会の岡田会員はやっと少し「ロータリーとは…」分かるようになった。仕事で落ち込んだ時、励ましを受けている、と。これこそロータリー精神ですね！

山岡会員、介護施設を運営しておられるためコロナ禍、緊張の連続で精神的にきつかった…、まだまだ続くのかな、といまなお不安な日々だと。

坂井会委員はやまびこ園へのすべり台寄贈を挙げて、「子どもたちの喜んでる顔を見て、これこそロータリーだ、と思った」と。

横手会員は北、陵北、安佐の3ロータリーで行った太田川河畔清掃活動を挙げて「意外とごみが少なかった。日ごろどなたかがやっておられるのかな？それにしても太田川土手をあんなに長い距離歩いたのははじめてです」。

飲食業を営んでおられる奥芝、浮田、岡本の各会員それぞれコロナ禍での厳しい一年でした。クラブとして優先的にお店を利用するよう執行部が配慮して来られたことに感謝の言葉もありました。

中村会員から米山奨学生、羅君との思い出を「日本語の堪能な羅君のお陰で私も改めて日本語の勉強ができた」と。

4月の比治山清掃、この事業も松岡会員の提唱で始まったものですが、2年間はコロナでできませんでした。ことしは残念ながら段原中学校からの参加はありませんでしたが、インターアクトの崇徳高校からの参加があり松岡さん「生徒さんが頑張ってくれて何とか形になった。ただ段原中の三年生は一度も経験せずに来春卒業するのは残念です」と。

フォーラム前の会長時間で道垣内会長が「物忘れには老化と認知症の二つがある」と、その違いを一覧にしたペーパーを配られました。

上記の発言、間違いや記載されていないことがあるやもしれませんが、後期高齢者の“物忘れ”所為としてご容赦ください。

(文責：三宅恭次)



本日は
100万ドルの食事
おにぎり弁当

5月19日(木) 第 1028 回

「クラブフォーラム」
1年を振り返って

幹事報告

- BOX配布物
 - ・ 休会のご案内 (6/30)
 - ・ 6月プログラム
 - ・ 5月分定例理事役員会議事録
- 休会
 - ・ 5月31日(火) 広島西南RC
- お知らせ
 - ・ 次週5月26日(木)は、休会となっております。次回例会は、6月2日(木)です。お間違えのないよう、よろしく願いいたします。
 - ・ 北上和賀RCから4月分の会報が届いております。回覧いたしますので、是非ご覧下さい。

4月28日(木)に開催されました「ロータリー奉仕デーinマツダスタジアム」に、当クラブから道垣内会長と山口幹事が参加いたしました。



広島安佐ロータリークラブ
2022年4月個人別出席一覧

☆例会数: 3回
☆クラブ出席率: 89.47%
☆メーキャップ対象の会合: 4/7(木)4月分定例理事会4/14(木)4月分被選理事会4/28奉仕デー

No	氏名	7	14	23	%
1	青木 幹丸	○	○	○	100
2	道垣内 文夫	◎	◎	◎	100
3	八條 範彦	×	×	○	33
4	黒田 七郎	○	○	○	100
5	森本 真治	×	×	○	33
6	松岡 與吉	○	○	○	100
7	三宅 恭次	○	○	○	100
8	中村 富子	○	○	◎	100
9	野村 裕芳	△	△	△	100
10	奥芝 隆	◎	○	△	100
11	大北 茂人	○	○	×	66
12	岡本 忠文	◎	◎	○	100
13	坂井 信教	○	○	△	100
14	谷 勝美	◎	○	△	100
15	浮田 収	○	○	×	66
16	山口 洋充	○	◎	◎	100
17	横手 裕康	○	○	△	100
18	山岡 稔	○	◎	○	100
19	岡田 哲也	○	○	○	100

◎:ダブル出席者 ○:ホーム出席者 △:メーキャップ ×:欠席 ▲:出席免除者

ニコニコ箱

¥1,000 累計¥776,420

☆道垣内 文夫会員
久しぶりのクラブフォーラムです。しっかり意見交換しましょう。

出席報告 第1026回 4月23日

会員数 19名 出席率 89.47%

出席 11名 ご来賓 0名
欠席 8名 ご来客 0名
メーキャップ 6名 ゲスト 15名

崇徳学園 IAC募金

5月分

松岡 與吉・奥芝 隆・岡本 忠文・谷 勝美

合計 4,000円
総合計 63,000円